Lies die folgende Geschichte:

"Es war einmal eine Kuh. Doch sie war keine gewöhnliche Kuh. Sie war nicht schwarz-weisser Natur, wie die anderen Kühe auf der Weide. Ihre Haut war leuchtend gelb. Sonnengelb. So ein leuchtendes Gelb, dass sich bei jedermann, der die Kuh sah, ein glückliches Lächeln auf seinem Gesicht breit machte. Die Kuh war die zufriedenste und glücklichste Kuh weit und breit. So glücklich, dass sie auf ihrer Weide in grossen Schritten galoppierte oder vor Lust übermütig grosse Freudensprünge machte. Sie liebte es, über Bäche, Äste und Sträucher zu springen. Sie streckte dann ihre Beine ganz weit von sich und schloss die Augen. Sie genoss jeden Moment.

Eines Tages, als die gelbe Kuh wieder voll Freude ausgelassen über die Wiese sprang, passierte etwas Unglaubliches. Sie sprang und sprang – so voller Energie und Schwung, dass sie, immer schneller werdend, sich bald in die Lüfte erhob und hoch über die Weide hinweg schwebte. Sie flog und flog und flog. Sie schloss die Augen und genoss es, so herrlich durch die Luft zu schweben.

Wo geht die Reise hin? Wo wird die Kuh landen?
Das kannst **du** nun entscheiden!
In welcher Umgebung könnte sich auch wohlfühlen? Du kannst dir auch etwas ganz Verrücktes ausdenken.

 Klebe am Schluss deine gelbe Kuh auf das gefaltete Kästchen und gib deinem Werk einen Namen!